
第１６回 三番瀬再生会議の開催結果概要 

 

 

１ 日  時  平成１８年１１月２１日（火）午後６時～午後９時 
 

２ 場  所  浦安市市民プラザＷａｖｅ１０１ 
 

３ 出席者数  委員１６名  オブザーバー５名 
 

４ 参加人数  ６８名 
 

５ 結果概要 

議事に先立ち、知事からのあいさつ文を県総合企画部高柳理事が代読した。 

主に再生会議から三番瀬評価委員会に対して検討の指示をした２つの事項（①

三番瀬自然環境調査のあり方について、②市川市塩浜護岸改修事業のモニタリン

グ手法について）について審議が行われた。 

その概要は以下のとおり。 

 

（１）議題１ 第１４回から第１５回再生会議の結果について 

   資料に基づき確認した。 

 

（２）議題２ 三番瀬自然環境調査のあり方について 

三番瀬評価委員会における検討の結果について、評価委員会の細川座長から

報告があり、これに基づき質疑応答及び意見交換が行われた。 

◎会長のまとめ 

評価委員会からの報告に加え、調査の実施体制の部分において漁業者の経験

的知見を活用しながら進めること、また、藻類に付着する葉上動物についての

調査などを加えることとする。 

再生会議としての県への意見書については、細川座長及び吉田副会長に相談

して取りまとめたい。 

 【特に異議はなく、会長に一任することとなった。】 

 



（３）議題３ 市川市塩浜護岸改修事業のモニタリング手法について 

三番瀬評価委員会における検討の結果について、細川座長から報告があり、

これに基づき質疑応答及び意見交換が行われた。 

◎会長のまとめ 

  護岸改修事業のモニタリング手法という検討課題に対しては、評価委員会か

らの報告は概ね妥当であり、これをもとに再生会議としての意見とする。 

 

（４）議題４ 報告事項について 

   以下の事項について県から報告があった。 

・三番瀬再生会議委員の応募状況について 
・三番瀬環境学習施設等検討委員会の開催状況について 
・市川海岸塩浜地区護岸検討委員会の開催状況について 
・三番瀬問題特別委員会の審査結果について 

 

（５）議題５ その他 

前回の再生会議で竹川委員から質問のあった事項について県から説明が 

あった。 

 

◎会長あいさつ 

  大西会長から現委員任期最後の再生会議閉会に当たりあいさつがあった。 

 

◎総合企画部高柳理事から、閉会に当たりあいさつがあった。 

なお、次回の再生会議は、委員委嘱の後、改めて日程を調整することとされ

た。 

 

 以上 


